



JOSÉ ANTONIO CABALLERO JUÁREZ

Doctor en derecho por la Universidad de Navarra, España; investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas, de la UNAM; pertenece al Sistema Nacional de Investigadores.

Ha sido profesor en diversas universidades e institutos de capacitación judicial; ha colaborado como consultor en proyectos relacionados con la justicia con diversas organizaciones nacionales e internacionales.

Entre sus publicaciones destaca *Diagnóstico sobre la administración de justicia en las entidades fedrativas* (coautoría).